



«الذين إذا أصابهم  
مصيبة قالوا إنا لله  
وأنا إليه راجعون»

بقلوب مؤمنة بقضاء الله وقدره  
يتقدم كافة عمال وموظفي شركة النفط اليمنية فرع عدن  
بخالص العزاء وعظيم المواساة إلى الأخ  
**صفوان عبد الله محمد قاسم الصوفي**  
بوفاة المغفور لها بإذن الله تعالى

## والدته

كما نعزي الأخت

**شادية شوكت علي امداد**  
بوفاة المغفور لها بإذن الله تعالى

## والدتها

وبهذا المصاب الأليم ندعو المولى عز وجل أن  
يتغمدهما بواسع الرحمة والمغفرة ويسكنهما فسيح  
جناته وأن يلهم أهلها وذويهما الصبر والسلوان  
«إنا لله وإنا إليه راجعون»

**م . عاتق أحمد علي محسن**

مدير عام شركة النفط اليمنية فرع - عدن .



مجمع عدن السياحي التجاري

## إعلان

يعلن مجمع عدن السياحي التجاري للأخوة المستأجرين التالية أسمائهم :

م	اسم المستأجر	رقم المحل / المحلات
١	مصطفى العزي خالد الحاشدي	٢٢٤
٢	إسماعيل عبد الغني الجبري	٤٠٨+٤٠٧
٣	محمد بن سالم الدحيل العولقي	١٤٥+١٤٤
٤	أحمد محمد عبدالله سليم	٢٦٠

بأن عليهم الحضور إلى إدارة المجمع لتسديد المديونيات وإخلاء المحلات  
وتسليمها دون أي إضرار خلال موعد أقصاه أسبوع من الإعلان ما لم ستقوم  
إدارة المجمع بإلغاء العقود وفتح المحلات وتأجيرها للغير .

## إعلان جمعيات

يعلن مكتب الشؤون الاجتماعية والعمل بمحافظة ( عدن )  
والهيئة الإدارية لجمعية حقوق الطفل اليمني للأخوة أعضاء  
الجمعية العمومية بأنه تقرر دعوتكم لحضور  
عقد الاجتماع الانتخابي وذلك يوم الخميس الموافق 15 / 12  
/ 2011م الساعة العاشرة صباحاً المكان مقر الجمعية للوقوف  
أمام القضايا التالية:  
أ. مناقشة التقرير السنوي العام من يناير إلى ديسمبر 2010م .  
ب. انتخاب هيئة إدارية جديدة.  
ج . انتخاب لجنة رقابة وتفتيش.  
ولأهمية ذلك يرجى من كافة أعضاء الجمعية العمومية الحضور  
في المكان والزمان المحددين في هذا الإعلان.

## إعلان

تعلن المواطنة / عائدة سالم با زهير  
عن فقدان وكالة شرعية صادرة من  
المحكمة التجارية م / عدن بتاريخ  
12 / 1 / 2011م تحمل رقم ( 167 )  
وفقدان وكالة شرعية بتاريخ 16 /  
3 / 2011م تحمل رقم ( 377 ) من  
بعض ورثة علي عوض سالم با عبيد  
الوكيلة / عائدة سالم با زهير.

## مفقود



صاحب هذه الصورة يدعى  
محمد عوض منصور من  
أبناء مغرس ناجي / لحج  
مفقود منذ شهر ويرجى  
ممن يعثر عليه الاتصال  
بإدارة البحث الجنائي / لحج  
أو أهله في مغرس ناجي.

Yemen Economical Corporation  
Head Office  
Sana'a

YEC

المؤسسة الاقتصادية اليمنية  
الإدارة العامة  
صنعاء

### Sale By Auction Announcement

Yemen Economic Corporation (YEC) announces its interest to sell a vessel of the following specifications:

Vessel's name: Mareb  
Length: 61.56 meter  
Width: 10 meter  
Year of make: 1965  
Type of body: Steel  
Draft: 4.58 meter

Vessel's whereabouts/place: Marine Transport Sector - Aden

Sale by public auction will take place at 10:00 hrs on Sunday 15/1/2012 at the YEC's premises at Aden, Governorate Building, as per the following:

- 1- Bidders interested to participate in the auction have to submit their bids in a sealed envelopes to be delivered to the Sale Committee not later than the time fixed above for the commencement of the sale session with attaching a bid bond (security) at not less than 25% of the bid's value either by way of an unconditional and irrevocable bank guarantee or a certified cheque in the name of YEC refundable immediately upon the auction session conclusion in case of not winning the auction .
- 2- The auction will be commenced publicly between the bidders after opening of the bidding envelopes and the sale price by which the auction starts will be the highest priced bid out of the bids submitted in the bidding envelopes.
- 3- If the bidder to whom the auction is awarded is late in making payment of the price balance within fifteen days from the date of the auction awarding to him, the paid bid bond shall be confiscated from him and the auction shall once again be re-invited for and such bidder shall be denied taking part in the re-announced auction.
- 4- The interested bidders have to examine/view the vessel offered for sale on the nature.
- 5- The interested bidders, upon having viewed/examined the vessel, have to proceed to the Administration Affairs Department - Assets Department at YEC Head Office in Sana'a or YEC Marine Transport Sector - Aden during the official working hours as of the publishing date of this announcement up to 14/1/2012 for filling up the Bidding Form and acknowledgement of view/examination of the vessel.

Yemen Economical Corporation  
Head Office  
Sana'a

YEC

المؤسسة الاقتصادية اليمنية  
الإدارة العامة  
صنعاء

## إعلان بيع بالمزاد العلني

تعلن المؤسسة الاقتصادية اليمنية عن رغبتها في بيع سفينة بالموصفات التالية:

- اسم السفينة: مأرب.
  - طولها السفينة: 61.56 متر.
  - عرضها: 10 أمتار.
  - سنة الصنع 1965م.
  - نوع البدن حديد.
  - الغاطس: 4.58 متر.
  - مكان وجود السفينة: قطاع النقل البحري - عدن.
- وسيتتم البيع بالمزاد العلني في العاشرة من يوم الأحد الموافق 15 / 1 / 2012م بمقر منطقة المؤسسة الاقتصادية اليمنية بـ عدن - مبنى المحافظة وفق ما يلي:
1. على من يرغب الدخول في المزاد تقديم عرضه في مظروف مغلق وتسليمه للجنة البيع بما يتجاوز وقت بدء جلسة البيع المحدد أعلاه، مع إرفاق تأمين دخول المزاد بما لا يقل عن ( 25 % ) من قيمة عرضه وذلك إما بضمان بنكي غير مشروط وغير قابل للإلغاء أو بشيك مقبول الدفع باسم المؤسسة الاقتصادية اليمنية يرد بعد انتهاء جلسة المزاد مباشرة في حالة عدم رسو المزاد عليه .
  2. سيتم البدء في المزاد علناً بين المتزايدين المتقدمين بعد فتح مظاريف عروضهم وسيكون سعر البيع الذي سيبدأ به المزاد هو أعلى سعر من العروض المقدمة في مظاريف المزايدين.
  3. إذا تأخر من رسا عليه المزاد عن أداء باقي الثمن خلال خمسة عشر يوماً من رسو المزاد عليه يصادر التأمين المدفوع منه ويعاد طرح المزاد مرة ثانية ويمنع من دخوله المزاد عند إعادة طرحه.
  4. يجب على الراغبين بالاشتراك في المزاد معاينة السفينة المعروضة للبيع على الطبيعة.
  5. وعلى الإخوة الراغبين بالاشتراك في المزاد بعد معاينتهم للسفينة التقدم إلى إدارة الشؤون الإدارية - إدارة الأصول بالإدارة العامة للمؤسسة - بالأمانة أو إلى قطاع النقل البحري للمؤسسة - عدن خلال أيام الدوام الرسمي من تاريخ نشر هذا الإعلان حتى تاريخ 14 / 1 / 2012م لتعبئة استمارة الاشتراك والإقرار بالمعاينة.